

Berlin-Brandenburg-Preis an Endmoräne e.V. verliehen

21. OKTOBER 2020 · PREISE - IN: "KUNSTFORUM INTERNATIONAL", ONLINEAUSGABE/NACHRICHTEN, AUTOR: JÜRGEN RAAP



Gruppenfoto Endmoräne e.V., Foto: Simone Ahrend

Der Verein Endmoräne e.V. wurde mit dem Berlin-Brandenburg-Preis ausgezeichnet. Der Preis würdigt jedes Jahr jährlich herausragende Leistungen, „die Bauwerke und Gebäudeensembles, Park- und Gartenanlagen, archäologische Stätten und Bodenzeugnisse in ihrer gebauten oder natürlichen Umgebung zu einer besonderen, über die bloße Erhaltung hinausreichenden Wirkung für die Region gebracht hat“. Vergeben wird die Auszeichnung von der Stiftung Zukunft Berlin und der Brandenburgischen Gesellschaft für Kultur und Geschichte. „Endmoräne“ ist ein Verein „für die künstlerische Zusammenarbeit professioneller Künstlerinnen aus Brandenburg und Berlin mit überregionaler Ausstrahlung. Die Künstlerinnen verstehen ihre Arbeit als Mittel der gesellschaftlichen Partizipation und Einflussnahme und das Wirken des Vereins als gemeinschaftlichen Beitrag zur Entwicklung ihres Aktionsraumes – dem Land Brandenburg/Berlin“, vor allem mit ortsbezogenen Kunstprojekten. Für den 15. November 2020 hat Endmoräne e.V. einen Aktionstag in Bad Saarow angekündigt. <https://endmoraene.de/>